
令和５年度第７回(１０１回)朝霞の森運営委員会　要点記録 
 

令和５年１１月８日（水）　市役所　５０１会議室 
１８：１５～１９：４５ 

　　　　　　　　　　　　　　　　　 事務局：渡辺、秋山 
委員：大野、田谷、大島、冨永、西、野上、松永 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　 ※過半数に達せず、委員会は不成立。 
 
・報告（この間の経過報告、前回の振り返り） 
 
・議題 
①朝霞の森運営会議の振り返り 
　10/7 朝霞の森で開催　市民 17名　市職員 4名　出席 
　朝霞の森の名称の件については次回の議題へ 
　「バスケットゴール利用者の意見が聴けて良かった。」等の感想あり 
　運営委員会管理の倉庫が手狭のため拡張等可能か検討を、等の意見あり 
 
②朝霞の森秋まつり　第４回実行委員会報告 
　秋まつり実行委員会の報告 
　１１月１１日（土）　１３：００～１７：３０　開催 
　人員等の協力のお願いあり。 
 
③市委託草刈りの効率的な運用を 
　計画通りに実施ないことががあり、伸びている時期があった。 
　→業者と調整を行う等、来年度の課題とする。 
 
④アスファルト大規模破損個所の改修のあり方検討 
　アスファルトが剥がれ、危険な状況がある。どのように管理していくか。 
　今後、運営会議やイベント等で意見を聴いてみては。 
　予算の確保や国と協議等は必要。 
　応急対応として注意喚起等の対応が考えられる。 
 
⑤その他 
　・下期運営会議日程について 
　・日本自然保護大賞は残念ながら落選。


